

**OCIO/ESPECTÁCULOS | Festival Internacional**

**El Festival Internacional de Priego llega hoy a su fin con la puesta en escena de la obra de teatro “Brujas”**

**Brillante actuación de la Orquesta Sinfónica “Ciudad de Priego” en el ciclo escénico prieguense**

**Antonio J. Sobrados Pareja**

Domingo 14 de agosto de 2011 - 10:21



La 64ª edición del Festival Internacional de Música, Teatro y Danza de Priego de Córdoba llegará este domingo a su conclusión, con la representación de la obra de teatro “Brujas”.

Antes, y en la noche de ayer sábado, la Orquesta Sinfónica “Ciudad de Priego” volvió a dejar muestras de su calidad en un nuevo paso por el ciclo escénico

En el penúltimo de los espectáculos de la presente edición del festival, y también en el que menor entrada de público se registró, por aquello de la coincidencia de

numerosos actos, como la procesión extraordinaria de Ntro. Padre Jesús Nazareno, la joven orquesta ofreció un programa con dos partes bien diferenciadas.

“L’arlésienne” del compositor francés Georges Bizet, copó la primera parte del repertorio, mientras que los preludios e intermedios de varias zarzuelas, protagonizaron la segunda.

Los preludios de “El tambor de granaderos” y “La Revoltosa”; y los intermedios de “El baile de Luis Alonso”, La leyenda del beso” y “la boda de Luis Alonso”, completaron el programa de la orquesta, en una nueva actuación dentro del ciclo escénico prieguense, bajo la dirección de Francisco José Serrano Luque, que regaló a los presentes un bis, con el preludio de “Agua, azucarillos y aguardiente”, tras un calido y prolongado aplauso del público.

El epílogo a esta sexagésimo cuarta edición del Festival Internacional de Música, Teatro y Danza de Priego de Córdoba vendrá este domingo de la mano del teatro, con la puesta en escena de “Brujas”.

Rostros conocidos de la pequeña pantalla, el teatro y el cine, como Arantxa del Sol, Lara Dibildos, Juncal Rivero, Marina Lozano y Cristina Goyanes, integran el reparto de esta obra, en la que cinco amigas se reencuentran después de su paso por el internado de un colegio suizo.